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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 14 ０ 13 3 17 63％ 

 

２０２３－２０２４年度 第 ２１ 回 例会プログラム 

開会点鍾 19時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

澤田篤也副会長：今日は重田会長が欠席なので、私が会長の時間を頂戴します。まずは 11月 25日(土)のラ

グビーフェスティバル開催にご協力頂いたことのお礼を申し上げます。先週徳島ロータリークラブの久岡さ

んが、米山奨学生を連れておいでて下さいました。私はガバナー補佐の時大変お世話になったこともあり、

急遽神戸から帰ってきました。人との出会いを大切にし、楽しむことを実践したいと思っています。先週私

はラグビー大会でお世話になった方々へお礼に回りました。今回は幹事に無理を言って池田、脇町、鴨島、

御所の各クラブに参加を要請していました。私たちの事業をアピールしたかったことがその目的です。近日

中に参加して頂いたクラブにメーキャップに行き、感謝を伝えたいと思います。つながりを大切にして奉仕

する機会としたいと考えています。ついては１２月１７日の野球教室への参加、ご協力をお願いして会長代

理の時間としたいと思います。 

幹事報告 

矢野太一幹事代理：三好幹事が欠席のため私が幹事からの申し伝えを報告します。理事会、連絡事項は来週

にいたします。とのことです。 

委員会報告 

青木博美財団委員長：年次基金を先週振り込みました。ご協力ありがとうございました。 

卓話 

田村光男会員：今日は私の自分語りをしたいと思います。私は父が左官業を営む家庭で育ちました。幼少の

頃はワンパク小僧で、遊びが過ぎて捜索されたほどです。中学校を出たら父の後を継ごうと思っていました

が、高校は出た方がいいのではないかと言う両親のすすめを聞き、高校に通いました。卒業の時に母から地

元に残って欲しいとの願いを受け入れ、地元の建設会社に入社しました。１８年後、３８歳の時に転職しま

した。さらに２０年後、会社協同設立の誘いを受け、２００万円の出資をしてスリーコンサルタントという

会社を設立し、現在に至ります。設立後１８年経過しています。主に国土交通省のお手伝いを業務にしてい

ます。色々なトラブルが発生して難儀していますが、会社経営に奮闘しています。 

スマイルボックスの発表 

澤田篤也会員：ラグビーフェスティバルでは大変お世話になりました。また自動車のヒルクライムという協

議で３位に入賞しました。 

青木博美会員：妻の誕生祝い、ありがとうございました。 



伊良原猛会員：１１月２９日の５クラブゴルフ大会で優勝しました。 

次回例会 

１２月１２日  １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日までに幹事までご連絡ください。 

 


